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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS

GERAIS
COORDENAÇÃO DO CURSO DE ENGENHARIA DE COMPUTAÇÃO -

DV

ATA Nº 3 / 2024 - CECOMDV (11.51.24)

Nº do Protocolo: 23062.019108/2024-22
Divinópolis-MG, 02 de abril de 2024.

Às treze horas do dia 26 de março de 2024, teve início a vigésima quarta reunião da Coordenação do Curso
Superior em Engenharia de Computação do CEFET/Divinópolis com o Fórum de Representantes Discentes,
realizada on-line pela plataforma Teams, sob a presidência do Coordenador de Curso, Eduardo Habib
Bechelane Maia e os alunos: Thomas Teixeira Pereira (vice representante dos formandos 2024), Bárbara
Braga Gualberto Correa (vice representante dos formandos 2025), Victor Ramos de Albuquerque Cabral
(representante dos formandos 2026), Leandro Sousa Costa (vice representante dos formandos 2026),
Guilherme Alvarenga de Azevedo (representante dos formandos 2027), Samuel Silva Gomes (vice
representante dos formandos 2027), Luíza Magalhães Miranda (representante dos formandos 2028), e
Tauane Luísa Silva (vice representante dos formandos 2028). No início da reunião, o coordenador do curso,
professor Eduardo Habib, perguntou se alguém tinha algum assunto a tratar, neste momento ninguém se
manifestou. Logo, o coordenador explicou que o objetivo da reunião com os representantes de turma era
manter a coordenação próxima aos discentes, para que eles pudessem repassar problemas,
questionamentos, pontos positivos e discutirem juntos possíveis soluções. Eduardo enfatizou que essa
dinâmica é importante, já que possibilita manutenção de um ambiente acadêmico saudável e colaborativo,
por isso é importante que os alunos participem ativamente. Nessa perspectiva, o professor afirmou
também sobre a relevância da reunião que ocorreu em 20/03/2024 entre discentes, docentes e a direção
do campus. Eduardo informou que, apesar de serem poucos, os problemas relativos ao curso foram
anotados e as medidas cabíveis serão tomadas. Outrossim, ele ressaltou que em 25 de setembro do último
ano foi enviado um e-mail aos professores, reafirmando a importância do cuidado com palavras em sala de
aula e alertando os todos sobre atitudes indevidas e preconceituosas. Essa solicitação adveio de um
questionamento discente na 20° Reunião do Fórum de Representantes e foi pedido pelos representantes,
na época, que primeiramente enviaríamos um e-mail para conscientizar a todos e caso não surtisse o efeito
desejado, o problema seria repassado ao departamento. O professor informou que, após o e-mail enviado,
não houve mais manifestação de nenhum representante e que na reunião do dia 20/03/2024 ele ficou
sabendo que o problema não tinha sido solucionado. Assim, ele salientou que é importante que os alunos
oficializem seus questionamentos e problemas, para que os casos sejam a analisados e medidas sejam ser
tomadas. Informou ainda que é importante até colocar os problemas na ata da reunião com os
representantes, para que sejam devidamente tratados. Ao finalizarem esta pauta, o professor Eduardo
perguntou se alguém tinha algum assunto a tratar. A discente Bárbara se manifestou dizendo que ela e os
demais colegas não gostam que os professores usem o sistema Moodle para entrega de atividades, pois os
alunos precisam consultar moodle, SIGAA e whatsapp para saber as datas de entregas de atividades de
todas as disciplinas. Para ela, seria mais eficaz e organizado se todos os professores fizessem isso pelo
SIGAA, já que ele gera uma tabela de entregas, o que facilitaria a organização dos discentes. Eduardo
respondeu que está é uma questão da didática do professor e que a coordenação não pode decidir o
sistema que cada professor usará, uma vez que o moodle também é um sistema oficial do CEFET. Todavia,
ele sugeriu que ela conversasse com os professores e apontasse o problema em usar o moodle e as
facilitações em usar o SIGAA. Frisou ainda que as vezes se os professores colocassem apenas as entregas
pelo SIGAA o problema poderia ser resolvido. Barbara disse que conversará com os docentes. A discente
Júlia questionou que o professor Higor estava passando atividades com prazos curtos (1 semana) para
realização e entrega, na disciplina de Contexto Social e Profissional da Engenharia de Computação. Bárbara
disse que também teve esta percepção ao cursar disciplinas com ele. O professor Eduardo sugeriu que a
aluna conversasse com o professor sobre isto e acompanhasse o plano didático da disciplina. Apesar da
manifestação, a aluna disse que nenhum discente foi prejudicado e tão pouco o andamento da disciplina. A
mesma aluna perguntou sobre a monitoria acadêmica. Eduardo informou que a seleção está sendo feita e
que na próxima semana os monitores estarão disponíveis e que os horários de monitoria serão
disponibilizados nos canais de comunicação do curso. O representante Vitor, perguntou sobre a greve,
questionado se o coordenador teria alguma informação. O coordenador informou que o sindicato dos
professores indicou uma possibilidade de adesão no próximo mês, contudo não há certeza de nada. Dessa
maneira, as atividades acadêmicas seguem normais e os alunos serão avisados sobre possíveis novos
cenários. Ainda neste assunto, como informe geral, o coordenador do curso informou que o processo do
professor substituto está em andamento e que devido à greve dos técnicos administrativos a contratação
do professor está lenta. O chefe de departamento, professor Michel, informou à coordenação que o apesar
de devagar a contratação está sendo realizada e logo as aulas das disciplinas lecionadas pelo professor
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substituto iniciarão. Ao finalizar a reunião, o presidente Eduardo Habib perguntou se alguém tinha mais
algum assunto a tratar. Não havendo manifestações, às treze horas e quarenta minutos, o presidente
encerrou a reunião, agradecendo a presença e desejando uma boa tarde a todos. Para constar, foi lavrada a
presente ata que após lida e aprovada, segue assinada. 
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